



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Viernes 31 de Mayo de 2024 - N.º 1876



GOYA ACTIVA

El sábado desde las 16 horas es la propuesta para desplegar actividad física, baile y esparcimiento en playa El Inga.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

31 de Mayo

1565 – Primera Fundación de la ciudad de San Miguel de Tucumán.

1852 – Nace en Buenos Aires el perito, geógrafo, antropólogo y naturalista Francisco P. Moreno, primer hombre blanco que llegó al lago Nahuel Huapi. Sus peritajes en límites chileno-argentinos ganaron grandes extensiones para nuestra soberanía. Falleció el 22 de noviembre de 1919.

1852 – Convocados los gobernadores de las provincias argentinas por el general Justo José de Urquiza, se firma el Acuerdo de San Nicolás de los Arroyos, que consagra la forma federal de gobierno, dispone la reunión de un Congreso Constituyente en Santa Fe y nombra a Urquiza director provisorio de la Confederación Argentina.

1950 – Día Nacional de la Energía Atómica.

1989 – Día Mundial Sin Tabaco.

2003 – Día Nacional del Ecoturismo.

2009 – Día de la Seguridad Aeroportuaria.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

GOYA ACTIVA

El sábado desde las 16 horas es la propuesta para desplegar actividad física, baile y esparcimiento en playa El Inga.



“Nosotros buscamos concientizar y que más gente incluya la actividad física en su rutina y logre una vida más saludable” propuso el entrenador.

Sobre esta propuesta originada por el Club Atenas de Fitness, su titular Gastón Gabiassi resaltó que cuando acercó la iniciativa encontró rápida respuesta en la Municipalidad, desde la Dirección de Deportes, y de la concejala Gabriela Refojos, quien viene apadrinando el programa “Goya Baila”.

El entrenador comentó que el objetivo es poner en valor la actividad física, la búsqueda de la incorporación de hábitos saludables, no solo desde los

alimentos, sino desde la práctica con los ejercicios físicos.

Gabiassi mencionó: “La idea surge de Atenas (El club de fitness) para poner en conocimiento de la necesidad de hacer actividades físicas, siempre de acuerdo a cada uno, según sus necesidades. Invitamos para el sábado en playa El Inga, desde las 16 horas se desarrollarán 3 actividades principales, Funcional, a lo que nos dedicamos, Pílate Más, otra de las propuestas de nuestro gimnasio, y una sesión de Zumba a cargo de Goya Baila, esta es la programación preparada”.

DISPUESTOS A MOVERSE

“Sugerimos concurrir con ropa cómoda, liviana, zapatillas; pondremos a consideración que estos ejercicios están destinados para todas las edades, por eso invitamos a concurrir, a ponernos en movimiento, en actividad, esta es la propuesta para el sábado en El Inga”.

Finalmente trazó el principal objetivo: “Nosotros buscamos concientizar y que más gente incluya la actividad física en su rutina y logre una vida más saludable”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

DÍA MUNDIAL SIN TABACO

Consumo de Tabacos

1-Dejar de fumar disminuye el riesgo de desarrollar cáncer, enfermedad coronaria y accidentes cerebrovasculares.

2-Existen 1.300 millones de consumidores en el mundo.

3-El tabaco mata a 8 millones de personas cada año tanto consumidores como no consumidores afectados por el humo.

NO al tabaco
SI a la vida

Escuela Técnica
Valentín Virasoro

En el Programa “Escuchá, Prevení, Acompañá” de la Dirección de Prevención en Adicciones, en Radio Ciudad, la directora Vanesa Morales se refirió a la fecha del Día Mundial sin Tabaco.

FUERTE MARKETING

“El tabaco tuvo en décadas pasadas un fuerte marketing para promocionar “beneficios” fumando cigarrillo, incluso las compañías tabacaleras han pagado importantes y significativas sumas de dinero para “ocultar” los estudios sobre los aspectos negativos en la salud ocasionado por el fumar”, comenzó recordando Vanesa Morales.

“El consumo del cigarrillo logra superar la abstinencia, la nicotina provoca un acostumbamiento, con muy poco consumo”, añadió.

NATURALIZACIÓN DEL HECHO DE FUMAR

La funcionaria sostuvo: “Factores sociales dan como una naturalización el consumo de tabaco, más allá de las prohibiciones del consumo en espacios cerrados, en aquellos “libres de humo”, escuela, transporte, ámbito laboral; incluso generó un gran debate, pues el tabaco es una de las sustancias que tiene efecto sobre terceros de manera inmediata, en los “fumadores de segunda mano” muchas veces produce mayores daños que en el propio fumador. La ley busca proteger a ese grupo de personas”.

La directora remarcó la acción preventiva desde la Dirección y el DTC: “La prevención hacemos desde la nocividad, los efectos negativos por el consumo del tabaco, de fumar, no ponemos la consideración de la cuestión moral, si es bueno o malo, sino poner en conocimientos estos aspectos que son reales en el daño que produce en la salud de las personas”.

Luego dejó la siguiente apreciación: “La calidad de vida de la persona fumadora se reduce ampliamente, tengamos en cuenta estos aspectos, pero siempre la decisión, la responsabilidad es de cada uno, sobre todo de los adultos”.

En el final del programa, para consultas e información se dejaron los números y direcciones donde poder recurrir: 3777-523801 o concurrir a San Juan 1536, barrio

Sarmiento, sede del DTC, o bien al tel.: 3777-523823, o Dirección de Prevención, San Martín 567.

DATOS ESTADÍSTICOS DEL CONSUMO DE TABACO (FUENTE OPS)

En el mundo hay 1.300 millones de consumidores de tabaco.

El tabaco mata a 8 millones de personas cada año (7 millones de fumadores activos y más de un millón de no fumadores afectados por humo de fuente ajena), incluyendo a un millón en las Américas.

La esperanza de vida de los fumadores es al menos 10 años menor que la de los no fumadores.

El tabaco es el único producto de consumo legal que mata hasta la mitad de sus usuarios cuando se utiliza exactamente de acuerdo a las indicaciones del fabricante.

La mitad de los fumadores morirán por una enfermedad causada por el tabaco, perdiendo un promedio de 10 a 15 años de vida.

Las compañías de productos de tabaco gastan al año más de 8.000 millones de dólares en mercadeo y publicidad.

El costo económico total del tabaquismo a nivel mundial es estimado a \$1,4 billones de dólares, lo cual equivale al 1,8% del PIB mundial anual del 2012.

Los niños y adolescentes que utilizan cigarrillos electrónicos tienen al menos el doble de probabilidades de fumar cigarrillos más tarde en su vida.

MUNICIPALIDAD COLABORA CON DPEC EN PLAN DE RECATEGORIZACIÓN

DPEC lanza un plan de recategorización. En este marco está prevista una campaña de información y asesoramiento con el acompañamiento del municipio de Goya. ¿Qué deben hacer los usuarios residenciales para pagar menos?

DPEC INFORMA

Tarifas

DPEC lanza un plan de recategorización: ¿que deben hacer los usuarios residenciales para pagar menos?

El gobierno de Gustavo Valdés busca atenuar el impacto de los aumentos. Por eso pide a los titulares del servicio que revisen su condición en el RASE. Habrá campaña de información y un 0800.

El gobierno de Corrientes anunció un plan de recategorización destinado a todos los usuarios residenciales de la Dirección Provincial de Energía de Corrientes (DPEC).

El objetivo es atenuar el impacto de las subas de tarifas por el incremento de los costos de la energía a nivel nacional, y por eso la gestión de Valdés busca que aquellos que no reciben subsidios, o a los que les cambió su situación económica en los últimos meses, puedan pagar menos.

El pedido es que la recategorización se haga antes del 15 de cada mes (que es cuando se hace el corte en Nación para la distribución de los subsidios).

La situación se enmarca en una medida que lleva varios años. A mediados de 2022, el gobierno de Alberto Fernández lanzó el Registro de Acceso a los Subsidios a la Energía (RASE), con tres categorías: La N1 (ingresos más altos, no reciben más subsidios); la N2 (clases más bajas, que reciben subsidios más altos) y la N3 (la clase media, con subsidios menores que en la N2).



El gobierno de Gustavo Valdés busca atenuar el impacto de los aumentos. Por eso pide a los titulares del servicio que revisen su condición en el RASE. Habrá campaña de información y un 0800.

Desde la Municipalidad de Goya se conformará un equipo para atender, brindar información y asesoramiento correspondiente en los casos que los titulares se hallen por sobre las categorías a las que les corresponde,

y de esta manera puedan pagar menos.

El gobierno de Corrientes anunció un plan de recategorización destinado a todos los usuarios residenciales de la Dirección Provincial de Energía de Corrientes (DPEC)

El objetivo es atenuar el impacto de las subas de tarifas por el incremento de los costos de la energía a nivel nacional, y por eso la gestión de Valdés busca que aquellos que no reciben subsidios, o a los que les cambió su situación económica en los últimos meses, puedan pagar menos.

El pedido es que la recategorización se haga antes del 15 de cada mes (que es cuando se hace el corte en Nación para la distribución de los subsidios).

La situación se enmarca en una medida que lleva varios años. A mediados de 2022, el gobierno de Alberto Fernández lanzó el Registro de Acceso a los Subsidios a la Energía (RASE) con tres categorías: La N1 (ingresos más altos, no reciben más subsidios) la N2 (clases más bajas, que reciben subsidios más altos) y la N3 (la clase media, con subsidios menores que en la N2).

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS DEL EJÉRCITO

La Coordinación de Discapacidad participó de las actividades programadas por el Batallón de Ingenieros de Monte 12.



Como parte del programa de visitas de las entidades, los niños, adolescentes, jóvenes y adultos de los centros y espacios de contención de la Coordinación de Discapacidad visitaron las dependencias de la Guarnición Militar Goya, donde fueron partícipes del recorrido por el lugar y

conocieron buena parte de los elementos de uso militar y las unidades móviles.

La profesora Liza Kammerichs agradeció las atenciones, la predisposición del jefe del Batallón teniente coronel Sergio Fabián Ortiz, de cada soldado por la vocación de servicio, el respeto y sostener la mano de cada beneficiario de los

centros y talleres de la Coordinación.

Una hermosa experiencia que será atesorada por los niños, adolescentes, jóvenes y adultos en sus corazones, quienes como muestra de gratitud supieron regalar una sonrisa a sus guías.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

MUESTRA MANDU'A OPAYVA (MEMORIA DESPIERTA)

El Director de Cultura Manuel Zampar y la Directora de Derechos Humanos del Municipio Gisella Dezorzi participaron de la apertura de la muestra realizada el viernes en horas de la mañana.



Invitados por MEDEHS, Manuel Zampar y el artista plástico Leonardo Ramirez Boll, en representación de Pintemos Goya fueron parte de esta apertura que, gracias al trabajo de artistas de distintos puntos del país, reflejan historias de represión sobre los trabajadores de la Yerba Mate en Corrientes, por parte de la organización fueron parte de esta apertura Alicia (Uli) Casabonne y Gladys Hanke.

Este trabajo está concluido con el propósito de presentar en distintos ámbitos, espacios de memoria, centros culturales, escuelas secundarias, Institutos Terciarios, Universidades, museos, bibliotecas; es un proyecto colaborativo de arte visual, memoria y derechos humanos sobre la represión a los trabajadores de la yerba mate, durante la última dictadura cívico-militar-empresaria, todos ellos obreros sindicalizados y vinculados laboralmente a la Empresa Las Marías. La coordinación general estuvo a cargo del artista visual Alejandro Pizarro y la recuperación histórica realizada por Hilda Presman y Noemí Acuña.

El resultado: 12 láminas A3, e instalaciones con distintas técnicas, conceptos propios referidos al contexto, la vida y la militancia de los obreros rurales y trabajadores de la industria de la yerba mate, vinculados al Establecimiento Las Marías, realizadas por 12 artistas de Corrientes, Chaco y CABA; reproducidas en 12 postales.

Director de Cultura

El Director de Cultura Manuel Zampar agradeció la invitación para participar de esta muestra de la Memoria Despierta, donde puso de manifiesto que esta apertura enriquece, porque “El arte es una de las vías más directas para transmitir y plasmar hechos históricos, en estos casos lamentables, que debemos trabajar para que en nuestra Democracia no Vivamos Mas, felicito a los artistas por saber vivenciar con sus creaciones, convertidas en postales, esos momentos vividos, y que no se repitan más.” Reitero Zampar

Para concluir expresó: “Quiero agradecer nuevamente la invitación, le traigo el saludo de nuestro Intendente y reitero el valor del arte y los artistas de poder volcar el hecho histórico, en imágenes, en estas postales de la muestra.”

Vale mencionar que Leonardo Ramirez Boll, agradeció, valoró la creatividad artística, manifestando que sería muy bueno contar con ellos durante la 20ª edición del Pintemos Goya, haciendo la invitación para que puedan ser parte de la muestra artística de nuestra ciudad.

La muestra se habilitó en calle Belgrano 1061 y continuaba en horas de la tarde-noche con una propuesta de conversatorio con un panel

dispuesto para desarrollar la actividad.

KITS DE LACTANCIA

En la Sala San Ramón diez madres tras participar del taller educativo sobre el tema, recibieron sus Kits de Lactancia.



Como parte del programa llevado adelante por la Subsecretaría de Salud de la Municipalidad de Goya, el Coordinador de la Sala de Atención Primaria San Ramón junto al equipo de la mencionada sala procedió a la entrega de Kits de Lactancia, a diez madres beneficiarias.

Las beneficiarias participaron del taller educativo sobre lactancia materna, brindado por la Licenciada en Nutrición Cecilia Godoy, quien presta sus servicios profesionales en esa dependencia de salud.

Durante el taller, la Nutricionista explicó a las madres participantes, la importancia vital de la lactancia materna, los beneficios, los mitos, generando un ámbito de cordialidad, para que las mujeres pudieran realizar las consultas necesarias, asimismo la profesional brindó toda la información correspondiente a la

forma correcta de utilizar los elementos facilitados y los múltiples beneficios que aporta a la madre y al bebé.

El Kit de Lactancia destinado a madres lactantes hasta los 6 meses contiene:

- 1 bolsa térmica
- 1 saca leche manual
- 3 frascos para almacenar, conservar y transportar la leche materna
- 1 juego de protectores mamarios reutilizables
- 1 guía de lactancia

El objetivo de este programa es Incrementar la prevalencia de la lactancia exclusiva hasta el sexto mes; fomentando la creación de centros de salud amigos de la lactancia

Ayudando la autonomía de las personas que dan pecho

Desde la Subsecretaría de Salud, recuerdan: La lactancia materna es fundamental para la salud y el bienestar del bebé

Invitando a las madres lactantes, a acercarse al centro de salud municipal donde se realizan sus controles y obtener información sobre el kit de lactancia.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Café Literario

ESTE SÁBADO LA TERCERA RONDA LITERARIA EN CASA DE LA CULTURA

Tercer Café literario

Primera parte: *alusiva al mes del escritor*
Segunda parte: *temática libre*

Sábado
01.06.24 19h

Lugar:
Casa de la cultura
(Juan E. Martínez 698)

Una de las temáticas de este encuentro literario promovido por

la SADE Goya estará dedicada al mes del escritor.

La convocatoria a participar de esta rueda de lectura es para el sábado 1 de junio desde las 19 horas, en el espacio de la Sociedad de Escritores en la Casa de la Cultura.

La invitación a ser parte del tercer café literario del año, señala la primera parte alusiva al mes del escritor y la segunda parte temática libre.

MUNICIPIO AVANZA EN EL DESCACHARRADO EN LOS BARRIOS PARA COMBATIR EL DENGUE



La Municipalidad de Goya avanza con operativos de descacharrizado

en los barrios, contando con una gran participación de los vecinos, con el propósito de evitar la proliferación del mosquito que transmite el dengue y contribuir a una ciudad más limpia.

Este miércoles 5 de junio, a través de sus áreas pertinentes, la comuna local estará presente con operativo de descacharrado en barrios Napindá y San Martín de la zona sur de la ciudad. Se ruega a los vecinos que colaboren con este operativo sacando los cacharros y elementos que junten agua a la calle.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

GOYA ACTIVA EN PLAYA “EL INGA”: UN ENCUENTRO PARA LA SALUD Y ACTIVIDAD FÍSICA

Será un día lleno de energía y bienestar en Playa “El Inga” con la iniciativa Goya Activa. Se invita a pasar una tarde dedicada a la salud y la actividad física. Una oportunidad para moverse y vivir de forma saludable en un ambiente vibrante y positivo.



Este sábado desde las 16 horas en Playa “El Inga” se realizará una convocatoria deportiva y recreativa.

La concejal Gabriela Refojos respalda esta iniciativa declarada de Interés Municipal.

Gabriela Refojos explicó que “Goya Activa” surgió en conmemoración del día de la actividad física y el día de la

salud en abril. Destacó la colaboración entre los sectores público y privado, liderada por profesionales jóvenes del Club Atenas.

Diferentes gimnasios de la ciudad han recibido invitaciones para unirse a la movida en el Boulevard “Pacho” Balestra desde las 16 en Playa “El Inga”.

La actividad, en conjunto con la Dirección de Deportes y el Programa Municipal Goya Baila, busca promover hábitos saludables y ofrecerá stands con ofertas de actividad física, indumentaria y suplementos energéticos.

Se recomienda asistir con ropa cómoda y disfrutar de Goya Activa hasta las 19 horas, dependiendo de la demanda y participación en este espacio recreativo de ejercicio físico.

SALUD Y BIENESTAR

En declaraciones a Radio Ciudad, la concejal Gabriela Refojos dio

precisiones y dijo: “Esta actividad surgió en forma conjunta con el Club Atenas, la Dirección de Deportes y el programa municipal Goya Baila, que todos conocemos. Se lleva a cabo en diferentes barrios de la ciudad, brindando clases de baile y zumba en espacios libres y en sedes barriales”.

“Vamos a dar inicio y hacer realidad este encuentro, Goya Activa. Será este sábado 1 de junio en la playa “El Inga” a las cuatro de la tarde”.

“Les pedimos que se acerquen las personas que quieran pasar un momento divertido y saludable al aire libre, practicando baile, actividad física y sobre todo, poder compartir con gente y socializar. Así podremos pasar un momento sin duda positivo para cada uno de nosotros”, dijo.

PARA TODO PÚBLICO

“La invitación está cursada para todo aquel o aquella persona que quiera participar. No es necesario inscribirse, solamente es una actividad llevada adelante desde el área municipal de Dirección de Deportes, Club Atenas y Goya Baila. Cualquier persona tiene la oportunidad de participar. Se les ha invitado a algunos establecimientos que llevan adelante diferentes prácticas deportivas. Esperamos contar con la presencia y el acompañamiento de ellos”, expresó Refojos.

ACTIVIDAD FÍSICA Y SALUD

“La idea es fomentar y generar conciencia, promocionar la

importancia que tiene practicar alguna actividad física. La idea es empezar. Cuesta al inicio decidirse porque tienen que disponer del tiempo, tienen que estar predispuestas. La predisposición, en principio, lleva adelante la acción. Pero uno debe empezar desde abajo hacia arriba, de lo poco a lo mucho”, dijo.

PRACTICAR ACTIVIDAD FÍSICA

“Entonces, el mensaje que quiero dejar es que empiecen haciendo una actividad física que no se exijan al principio y que gradualmente vayan potenciando esa práctica. 30 minutos es aconsejable para todo lo que tiene que ver con la salud y el bienestar. Entonces, no hay muchas excusas para no practicar alguna actividad. Los invito a ser parte de un cambio de vida, de hábito, de impulsar esto, de motivar a la gente y aquellos que no han hecho esa práctica continúa de alguna actividad, es increíble los cambios que uno logra y siente en el organismo, el bienestar por sobre todo”, manifestó Refojos.

“Lleven sus sillas, vayan acompañados y disfruten de los espacios verdes que brinda. Hay que poner en valor los espacios verdes. La Municipalidad está trabajando en restablecer lo que tenga que ver con la naturaleza. Tenemos el río que tenemos que apreciarlo, cuidarlo y el lugar está tan hermoso para disfrutar de la naturaleza y el recurso que Goya nos brinda”, expresó la profesora Refojos.

NACIÓN DESEMBOLSÓ LOS 500 MILLONES CORRESPONDIENTE A LA CAJA VERDE

El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa confirmó oficialmente que este viernes 31 de mayo, se acreditaron los 500 millones de pesos a la cuenta del IPT, por lo que anunció que en el transcurso de la primera semana de junio, una vez que concluyan todos los trámites bancarios, los fondos serán transferidos a las cajas de ahorros de los productores.



El Ingeniero Correa dijo que el monto total se distribuye entre los productores tabacaleros y destacó el resultado de las gestiones que fueron encaradas en conjunto entre las instituciones del sector, que conforman la Unidad Coordinadora.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina